

太田っ子

学校・学年だより
令和6年 11月号
富山市立太田小学校

「全力 協力 みんなが主役 いいね輝く」学習発表会 校長 丸杉 博子

10月20日の学習発表会、多くの方にご来校いただき、ありがとうございました。太田っ子みんなで、最高の発表を目指し、時には悩み、時にはけんかもしながら、つくりあげてきました。当日、どの学年も最も素晴らしい発表を披露でき、感動で目頭が熱くなる瞬間が何度もありました。多くの「いいね！」が輝いていたと思います。今後も、今回の学びを今後に活かし、さらに一人一人の成長を目指し、取り組んでいきたいと思います。

さて、今回も来校いただいた方に「『いいね！』大発見」へのご協力をお願いしたところ、多くの方から温かい言葉をいただきました。子供たちの成長を見つめ、喜んでいただき、ありがとうございます。子供たちにも伝え、励みとしたいと思います。以下に、その一部を紹介します。

- (5年生) 演技種目を決める際、とても悩んでいたのですが、本番はとてもよい演技だったので、がんばったなど胸が熱くなりました。もち米販売もがんばっていて、頼もしく想いました。
- (1年生) とっても大きな声で堂々としていて、素敵でした。観客を魅了していました。
- (2年生) 全ての子供のがんばりが見えました。ダンスも上手でびっくりしました。
- (3年生) 的場の清水を大事にしたいという想いにさせられました。役になりきっていてよかったです。
- (4年生) とてもよい表情で歌っていて、嬉しかったです。息がぴったりで上手でした。
- (6年生) さすが6年生。一人一人が、しっかりと自分の役を演じていて、よかったです。他学年の発表のために、6年生として働く姿をみることができ、嬉しかったです。

日	月	火	水	木	金	土
11	1月				1	2
3 文化の日	4 振替休日	5 くらしづくり週間	6 クラブ活動	7 研修会のため 11:30下校	8 学習参観・学校保健委員会 全国学力学習状況調査結果 説明会(6年保護者)	9
10 資源回収	11 研修会のため 14:00下校	12 研修会のため 13:30下校	13 自動車文庫 委員会活動	14	15 全校校外学習 団弁当	16
17	18 安全の日(交通安全指導・安全点検)	19	20 クラブ活動 いちょうの木 コンサート	21	22 情報モラル小 5講座	23 勤労感謝の日
24	25 教育相談日①	26 教育相談日② もちつき大会	27 委員会活動	28 教育相談日③ 富山市ガラス美 術館招待プログラ ム(4年)	29 教育相談日④ 5年校外学習 持弁当	30

<12月の行事予定>

2日(月) くらしづくり週間
2日(月)～6日(金) 5限まで
10日(火)～13日(金) (個別懇談会)
16日(月) 安全の日(交通安全指導・安全点検・避難訓練)

18日(水) クラブ活動
20日(金) 町内別児童会
23日(月) 給食最終日
24日(火) 2学期終業式

1年

小学校最初の学習発表会は「くじらぐもとなかよし」でした。教科書に載っていたものをベースに自分たちが実際に体験したり校外学習で経験したりしたことをアレンジしました。また、授業で学習した歌やダンスも取り入れました。練習では、めあてを考え、音読を繰り返すうちに、だんだん上手にできるようになってきました。自信をつけた子供たちは、大きな声ではっきりと台詞を言えるようになってきました。おうちの方は勿論のこと、6年生に大道具や小道具を作ってもらったり、5年生に演技指導を受けたりするなど、たくさんの人々に支えてもらいました。

本番では、堂々と発表する様子に成長を感じ、子供たち自身も成長を実感できたようです。学習発表会が終わっても、教室で友達と台詞を言い合う姿に、微笑ましくなる今日この頃です。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



2年

9月から、みんな一生懸命に取り組んできた学習発表会の練習。本番は緊張していたようでしたが、最後まで笑顔で発表を終えることができました。学習発表会終了後の振り返りでは、「みんなでそろって踊ることができ楽しかった」や「緊張したけど、今まで一番上手にできた」など、喜びの声が飛び交っていました。保護者の皆様、体操服等の洗濯や励ましの声かけなど支援いただきありがとうございました。



3年

9月から子供たちが一生懸命に取り組んだ学習発表会が幕を閉じました。学習発表会終了後、教室での振り返りの時間では、「やりきった」「お客様を笑わせることができた!」「今までで一番よかった!」など、子供たちの思いで溢れていきました。保護者の皆様、ご家庭での励ましの声かけ等、ありがとうございました。引き続き、子供たちが力を発揮できるよう全力で支援して参ります。ご協力よろしくお願ひします。



4年

学習発表会では、温かく見守っていただき、ありがとうございました。

他の学年からは、「きれいな歌声だったよ」「楽器紹介がすてきだった」等の感想をもらい、喜んでいました。学習発表会を通して子供たちは、一つ一つの行事で自分の成長を感じたり、相手への感謝の気持ちをもったりしていました。これからも一人一人のよさが輝くよう支援していきます。



【学習発表会 一学期からの練習の成果を存分に発揮しました。心一つに歌い、演奏しました】



5年



5年生はよりよい演技にしたいと思い、自分たちの演技を毎回動画に撮り、良かった点や改善点を何度も話し合いました。本番では、保護者の方の温かい手拍子で、リズムにのって思いきり演技ができ、子供たちは発表終了後に「楽しかった!」「後悔のない演技ができた!」と振り返っていました。

また、発表会修了後のもち米販売やポン菓子配付の手伝い等も、とてもよい経験になりました。保護者の皆様にはたくさんご協力いただき、ありがとうございました。



6年



2ヶ月間に渡る準備期間、自分たちにできる限りの演技や小道具づくりをした子供たち。発表会後の子供たちの顔は、とても輝いて見えました。「今まで一番緊張したけど、最高の演技ができた。」「自分たちでつくった劇だったから楽しかった。」「注文が多い学習発表会だった。」と自分たちの発表に満足しているようでした。

保護者の皆様には、子供たちに対して様々な場面でご協力や温かい声かけをしていただき、感謝しています。ありがとうございました。

